

Guillermo Novo SAMPOL
#80125

(MOVIMIENTO NACIONALISTA CUBANO)
ZONA II

Federal Correctional Insti-
tution -
Pembroke Station,
Danbury, Conn. 06810

ESCRITOS

April de 1974.

DESDE LA PRISIÓN.

"EL MANTIR NO ES Y NECESARIO."

El Papa, Paulo VI, se separó al Cardenal Josef Mindszenty de su dignidad de Jefe de la iglesia húngara.

Esta decisión es ~~fascista~~ motivada por la radical posición antimarxista del Príncipe de Hungría. - Quién ha padecido ~~varios~~ años de presidio y humillaciones en privado y en público ~~con~~ ^{relacionadas a} ~~l~~ sus motivaciones y problemas psicológicos más profundas. Despues de haber sido víctima de torturas físicas y mentales, que perseguían el desquebrajamiento moral ^{y mental} del Primado Húngaro, le hicieron confesar ^{publicamente} tratando de destruir su fe así como su liderato religioso, público ~~en su fe~~. Por comunistas soviéticos y húngaros trataron inutilmente de destruir la mente del Príncipe de la Iglesia Húngara. - Padeció años de asilo en la embajada estadounidense en Hungría.

Hoy el Papa recibe, ^{por cuarta vez,} a Gromyko, ^{Sec. de Estado} ~~soviético~~.

Todo en pos de mantener relaciones con los

países bajo el control del comunismo oriental.

El pacto entre el Vaticano y la Unión Soviética es el siguiente: Europa Oriental permite la asignación de obispos ^{así como que} los altos prelados se les permite visitar a dichos países y Polonia y Hungría permiten a los sacerdotes polacos y hungaros estudiar en las universidades pontificias de Roma, centro este, de estudio y adiestramiento de futuros obispos. La destitución del Cardenal Mindszenty es el precio que paga el Vaticano para nombrar a cuatro nuevos obispos residentes en Hungría. Segun Roma "... el Kremlin se ha mostrado últimamente cortés en sus relaciones con el Vaticano..."

Toda esta maniobra de "coexistencialismo", a nuestra manera de ver, entre el Vaticano y los soviéticos, indirectamente favorecerá a los comunistas, puesto que la Iglesia al reconocerlos diplomáticamente, reconoce su legalidad como representantes de los pueblos, desarmando moralmente a la digna oposición. -

Claro que... comprendemos la obligación de la Iglesia para con los católicos que viven en los países comunistas. Pero no comprendemos la destitución del Cardenal-Martir.

De continuar en esta línea política, la Iglesia,

en definitiva perderá la batalla. Y esto... y no otra cosa es lo que persiguen los comunistas.- Si el acercamiento y los convenios entre el Vaticano y los países comunistas no fueran favorables, al largo plazo, a la expansión comunista; jamás los marxistas leninistas hubiesen participado en ellos.

Al permitir la designación de obispos a los países del Bloque soviético se apaciguan las motivaciones, las intranquilidades y motivaciones políticas de la oposición católica sufriendo un temporal alojamiento, ante la aparente (y solamente aparente) victoria. Y esto permite a los comunistas ganar terreno, dentro de un margen de tranquilidad. -

Estas designaciones obispales no representan peligro alguno, para el adoctrinamiento y educación materialista de la juventud bajo el dogmático marxismo. Sí...; dogmáticos. Dogmáticos porque ~~la~~ enemiga filosofía marxista encierra una manera de vivir, una manera de ser, incluso cambiarse ^{es una religión} la ~~f~~ ~~adicta~~ espiritualista promesa celestial por una promesa pragmática terrestre.

Al estar la enseñanza religiosa y el catecismo prohibidos a las nuevas generaciones, en el orden público y privado, el fruto de la educación lo recogerán los comunistas.

La Iglesia, con toda su buena intención, trata

de cumplir con su deber de prolongar su existencia en la Europa Oriental, pero, mientras los comunistas tengan el control absoluto de la educación, las juventudes serán forjadas bajo los preceptos marxistas, o sea, que en definitiva los nuevos obispos vienen a rendir una función religiosa entre los ^{dudados ya} fieles, quienes a su vez están imposibilitados por la "ley" de promulgar las ideas religiosas a los nuevos retóicos. Una vez que mueran los católicos de la generación de los cuarenta... mueren la Iglesia Católica ^{dentro} el bloque soviético,

la tesis es que la Iglesia no morirá, porque es fundada ~~por~~ ^{a través} San Pedro ~~Dios~~ de San Pedro. ("... Piedra eres y sobre esta Piedra edificaré mi Iglesia"). Pero..., en nada nos satisface el recibimiento pontificio a los ya "excomulgados". Así como no comprendemos el acercamiento del Vaticano al régimen que ofende nuestra Patria y nuestra religión, coronado con el viaje del Secretario de Estado del Vaticano, Monseñor Casaroli a Cuba. No obremos a concluir que esta visita a la Patria, gobernada por los "excomulgados" es para sentar las premisas para el restablecimiento del nuncio apostólico, del cual

Cuba carece desde 1960.

No comprobamos los razonamientos referentes a la "cortesía" de los comunistas para con el Vaticano.- Sabemos que mientras ésta esté imposibilitada en la enseñanza, está por ende incapacitada de promulgar los preceptos católicos a las nuevas generaciones.

Ésta es la táctica comunista en la "Era de la Coexistencia y el Acercamiento". ~~Para conseguir~~ la deteriorización de la Iglesia evolutivamente, basados en la falsa imagen ^{y utilizando} creada de la liberalización religiosa dentro del bloque soviético.

Sabemos de la visita el año pasado del padre Arrupe, (General de la Orden de Jesús) a Cuba, sabemos de su entrevista con Dorticos. Así, como sabemos que la conspiración comunista internacional considera a los jesuitas como el ~~el~~ mayor enemigo a sus planes del gobierno mundial.- Si todos estos movimientos trajeran como consecuencia el libre funcionamiento, aunque ^{solo} sea; de una escuela primaria, una escuela superior y una universidad jesuitas, en cada país comunista, entonces si aplaudiríamos el "acercamiento Kremlin-Vaticano". Porque sabemos que la sabia enseñanza jesuita penetraría los cimientos del ateo enemigo.

Pero, conscientes estamos ^{de} que el comunismo jamás cedería a eso, ya que ellos saben que ese sería el principio de su fin.

El espíritu de grandeza religiosa de un Pio XII, grandeza positiva, grandeza católica; no existe ya en el Vaticano. Hemos sufrido un Juan XXIII y ahora sufrimos a un Pablo II. ~~P~~ —

Ellos han llevado a la Iglesia a una "política" donde la Iglesia trata de amordazarse a la estructuración de un mundo materialista, pactando con el comunismo, en un desesperado y equivocado acto suicida por prolongar su existencia dentro del nuevo orden ateo. Cosa esta contradictoria a sus preceptos y mandamientos.

La destitución del Cardenal Mindszenty es una negación al espíritu de las cruzadas...
es una negación al sagrado martirologio católico...
~~que~~

es, desafortunadamente, un atentado directo contra el principio de la santificación de los mártires de la Iglesia..., es decirle a los católicos: "... el martirio no es ya necesario..." - Es grito que lanza el Vaticano al mundo católico diciéndole que el sacrificio en defensa de la Santa Iglesia será castigado por ~~el~~ el Vaticano, cuando este sacrificio ^{es} en desafío a la tiranía comunista. Pero..., nosotros desafiamos al comunismo, "por la razón y por la fuerza"..., y ante lo que no aplaudimos..., como nuestros mártires, gritamos: ¡Viva Cristo Rey! — *William Novak*